

High Commission  
For the Republic of Cameroon  
In Canada



Haut-Commissariat  
Pour la République du Cameroun  
Au Canada

No 014 /HCO

Ottawa, le 04 **JUIL. 2023**

## COMMUNIQUE

### *A l'attention de la communauté camerounaise et du public*

Le Haut-Commissariat du Cameroun au Canada a le regret d'annoncer à la Communauté camerounaise et aux Amis du Cameroun, le décès de Madame Mercy Azoh Mbi, épouse de Son Excellence Anu'a Gheyle Solomon Azoh Mbi, ancien Haut-Commissaire pour la République du Cameroun au Canada.

Ce décès est survenu le dimanche 02 Juillet 2023 des suites de maladie à Prétoria (Afrique du Sud), où Son Excellence Solomon Azoh Mbi est actuellement en poste en qualité de Haut-Commissaire du Cameroun. En cette triste circonstance, le Haut-Commissariat se joint à la communauté camerounaise pour présenter ses sincères condoléances et exprimer sa totale compassion à son époux et à leurs enfants éplorés, ainsi qu'à toute sa grande famille.

Le Haut-Commissariat invite tous ceux qui ont connu la défunte, à avoir une pensée pieuse pour le repos éternel de son âme. -

Ampliations : -Associations camerounaises

-Archives

-Chrono

Le Chargé d'Affaires a.i.

**Philippe FOU DA TSILLA**  
Ministre Conseiller